

En Puerto Natales y Punta Arenas Talleres de “Gestión Predial” impulsan la agroecología en Magallanes

En el marco del programa de Transferencia y Asesoría en Sistemas Agroecológicos (TAS), desarrollado por INIA e INDAP, se realizaron dos talleres de gestión predial en las comunas de Puerto Natales y Punta Arenas. Estas jornadas permitieron a pequeños productores fortalecer sus conocimientos en caracterización y rediseño de sus espacios productivos y de vida, promoviendo el restablecimiento de los ciclos biológicos, la eficiencia en el uso de agua y energía, y una producción sustentable basada en principios agroecológicos.

El primer taller se llevó a cabo en el huerto del agricultor, Héctor Garay, ubicado en la Colonia Isabel Riquelme de Puerto Natales. Allí, los participantes exploraron estrategias para mejorar la biodiversidad y optimizar el uso del suelo, reduciendo la dependencia de insumos externos. Durante la jornada, trabajaron en la identificación

de recursos disponibles y en el diseño de sistemas productivos más resilientes, adaptados a las condiciones climáticas de la región.

“Este tipo de instancias son fundamentales para que nuestros productores comprendan cómo manejar sus predios de manera integral, maximizando los recursos naturales sin comprometer la sustentabilidad a largo plazo”, señaló Carla Mella, ejecutiva de la agencia de Área de INDAP Puerto Natales.

El segundo taller se realizó en el predio de la agricultora Sandra Nain, en Punta Arenas, donde se abordaron estrategias para el uso eficiente del agua y la energía, promoviendo prácticas que reduzcan la huella ambiental de la producción agrícola. Se analizaron técnicas de captación y almacenamiento de agua lluvia, así como la integración de energías renovables en los sistemas productivos locales.